
Protokolleintrag vom 22.08.2012

2012/284
Postulat von Martin Luchsinger (GLP) und Isabel Garcia (GLP) vom 04.07.2012:
Einsatz von synthetischem Eis bei der Realisierung öffentlich finanzierter Eisflächen für den Breitensport
 
Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur
Prüfung entgegenzunehmen.
 
Es wird weder ein Ablehnungs- noch ein Textänderungsantrag gestellt.
 
Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


